

Cual test es que decidiste aplicar:

Test de inteligencia emocional y el test de eneagrama.

Porque:

Decidí aplicar estos dos test ya que en el test de inteligencia emocional me ayudara a medir tres aspectos, la atención que le presta a sus emociones, la claridad en la que la persona las tiene y como ella repara esas emociones o esos episodios. Y de acuerdo al eneagrama que es de personalidad, me servirá para verificar si se puede relacionar con aquellas conductas que el paciente está manifestando. Y esto también me puede ayudar a mí a profundizar y conocer y así poder ver a donde todo esto me va llevar a la siguiente sesión y poder conocer más al paciente de acuerdo a su personalidad y las emociones dependiendo de los resultados que estos arrojen.